
Ein Kälbchen berichtet : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ich habe nicht nur meine Haare als Folge der Blauzungenimpfung verloren, sondern 

auch bereits drei Stallkameraden – junge Kälbchen wie ich. Unsere Mütter wurden im 
hochträchtigen Zustand geimpft und wir sind die Leidtragenden, wenn wir überhaupt 

überleben. Auch unsere Kuh-Mütter leiden unter den Folgewirkungen der 
Blauzungenimpfung. Sie fressen wenig und manche stehen gar nicht mehr auf. 

Wer hat mir und meinen Artgenossen das angetan? Nicht einmal der Tierarzt kann 
uns jetzt helfen! Jetzt hilf nur noch eins: So etwas darf nie mehr passieren. In 

Zukunft muss darüber nachgedacht werden, ob das Risiko für einen wie mich 
nicht millionenfach höher ist an den Folgen einer Impfung (wie der 

Blauzungenimpfung) zu sterben, als tatsächlich eine solche Krankheit zu 
bekommen (wo diese Blauzungenkrankheit, wie ich gehört habe, nicht einmal 
in Österreich nachgewiesen werden konnte und eine Übertragung von Tier zu 

Tier nicht möglich ist)!!! 
 

Ihr pränatal mitgeimpftes, haarloses, todgeweihtes Kälbchen vom Hof Franz Pirker 


